

EL DÍA

50 mil Médicos Argentinos Harán un Paro el Viernes

(PL, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 28 de septiembre.— Cincuenta mil médicos de Argentina pararán por 24 horas el próximo viernes si no obtienen satisfacción a sus demandas salariales.

Cinco mil médicos aproximadamente están ya en huelga desde hace 21 días, lo que ha paralizado casi totalmente la actividad de los hospitales y dependientes de las universidades.

Los facultativos reclaman que se les pague lo mismo que a sus colegas de los hospitales municipales. Los primeros ganan 900 mil pesos viejos (unos 80 dólares, y los otros un millón 500 mil (unos 135 dólares).

Los médicos organizados en la Federación Médica Gremial de la Capital Federal (FE MECA), pararán mañana lunes en un gesto de solidaridad con sus colegas de los hospitales nacionales.

Por su parte, la Confederación Médica de la República Argentina (COMGA), a la que pertenecen todos los médicos del país, decidió parar el próximo viernes 3 de octubre si no hay solución a los problemas planteados.

REVELACIONES SOBRE LA GUERRILLA

Mientras un semanario de circulación restringida publicó una carta de un oficial del ejército argentino, sin identificar, quien revela aspectos

logísticos de la guerrilla que actúa en Tucumán.

La publicación *Ultima Clave* advierte que se trata de un comentario "escrito por un capitán y remitido desde Tucumán".

El oficial afirma que la guerrilla posee "2 helicópteros que operan de noche y con niebla y que cumple misiones de abastecimiento y de relevo de personal".

También destaca que "la guerrilla ha incrementado sus efectivos en la zona de contacto a 200 hombres".

El oficial ataca con violencia al gobierno argentino señalando que "los oficiales del ejército no olvidamos quienes son los que alentaron la guerrilla".

Consigna también que "la guerrilla prepara (en Tucumán) la insurrección local con particular énfasis en la guerrilla urbana, que será desatada durante el verano".

El documento afirma que hubo 16 muertos la semana última, alcanzando a 96 el número de víctimas en lo que va de septiembre, un promedio que arrojó el impresionante balance de 3 muertes por día.

El oficial del ejército argentino reveló "que se produce un secuestro cada 4 ó 5 días; cada 17 horas hay una muerte de la propia fuerza (de las fuerzas armadas o de las de seguridad) y cada 6 horas se perpetra un atentado".

POSICION DEL PC

Por su parte, el Partido Comunista se pronunció ayer contra la guerrilla y la subversión.

El PC mantiene un violento enfrentamiento con el gobierno de la presidente Isabel Martínez y reclama su renuncia y la formación "de un gabinete cívico militar de amplia coalición democrática".

El PC lanzó desde su periódico *Nuestra Palabra* un apoyo total a la lucha anti-subversiva que protagoniza el ejército, aunque advirtió que primero se debe "extirpar de raíz el terrorismo de ultraderecha, que en nuestro país se conoce como triple A.

EL DÍA

ROBLEDO SE ENTREVISTO OTRA VEZ CON KISSINGER

Por otra parte, el canciller interino de la Argentina, Angel F. Robledo, se entrevistó hoy por segunda vez con el secretario de Estado norteamericano Henry A. Kissinger, para tratar temas de interés mutuo.

Después de la reunión en la suite de Kissinger en el hotel Waldorf Astoria, Robledo declaró a la prensa que se ha "progresado en el análisis de las relaciones bilaterales entre los 2 países, como también dentro de las proyecciones latinoamericanas".

Robledo señaló que esta conversación fue una continuación de la que mantuvo el miércoles pasado con Kissinger en la sede de la misión norteamericana ante las Naciones Unidas, donde se acordó continuar el diálogo hoy.